

La Russie distingue les principaux dirigeants cubains



La Havane, 10 août, (RHC).- Le Parti Communiste de la Fédération de la Russie a attribué la médaille commémorative du 75e anniversaire de la victoire sur le fascisme aux principaux dirigeants de la Révolution cubaine.

La distinction du Parti Communiste russe a été décernée au général d'armée Raúl Castro, premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, au président de la République, Miguel Díaz-Canel, au second secrétaire du Comité Central du PCC, José Ramón Machado Ventura, au président de l'Assemblée Nationale, Esteban Lazo et au Premier ministre, Manuel Marrero.

Au nom du présidium du Comité central du PCFR, son premier vice-président, Ivan Melnikov, a remis à l'ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver, la médaille qui reconnaît la contribution des dirigeants cubains à la consolidation des relations historiques d'amitié entre nos deux pays.

Le site du ministère cubain des Affaires étrangères signale que l'ambassadeur de Cuba a mis en relief les liens étroits qui unissent nos deux peuples et nos deux partis et le soutien mutuel permanent.

Dans un article commun publié dans Granma, les ministres des Affaires étrangères de la Russie et de Cuba, Sergueï Lavrov et Bruno Rodríguez, soulignent que les deux pays « envisagent avec optimisme l'avenir des relations bilatérales et continuent à travailler à la défense totale de leur souveraineté et de

leur indépendance, ainsi que du droit de garantir la sécurité et de construire leur propre destin».

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/231103-la-russie-distingue-les-principaux-dirigeants-cubains>



Radio Habana Cuba